

FORKOPIMDA

Polsek Cantigi Tingkatkan Keamanan Wilayah Melalui Patroli Malam

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Aug 5, 2023 - 09:59



Polsek Cantigi Tingkatkan Keamanan Wilayah Melalui Patroli Malam

Indramayu,- Personil Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan komitmen tinggi dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah dengan melaksanakan kegiatan patroli malam serta sambang di pemukiman penduduk Desa Panyingkiran Kidul dan Desa Cantigi Wetan, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu, pada Jumat (4/8/2023) malam.

Kegiatan patroli malam dan sambang ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan memberikan rasa aman kepada warga masyarakat saat menjalani aktivitas di malam hari.

Dengan mengunjungi pemukiman penduduk, personil Polsek Cantigi berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan permasalahan, serta memberikan himbauan kamtibmas guna meningkatkan kesadaran akan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menyampaikan bahwa patroli malam dan sambang merupakan salah satu bentuk kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, terutama pada malam hari yang rawan terhadap potensi tindak kejahatan.

"Kami hadir untuk memberikan perlindungan maksimal bagi warga masyarakat, dan patroli malam serta sambang ini menjadi cara kami untuk berkomunikasi langsung dengan mereka, mendengarkan keluhan, serta memberikan solusi dan himbauan terkait keamanan," ujar Kapolsek Cantigi, Sabtu (5/8/2023).

Selama kegiatan patroli malam dan sambang, personil Polsek Cantigi dengan sigap mengawasi lingkungan sekitar dan menerapkan tindakan preventif untuk mencegah potensi gangguan keamanan.

Kapolsek menegaskan kegiatan patroli malam dan sambang dilakukan secara berkala sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

"Diharapkan, sinergi antara polisi dan masyarakat ini akan semakin kuat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Cantigi, Kabupaten Indramayu," harap Kapolsek.